



Región

Putumayo se une para fortalecer línea productiva de la pimienta

📅 26 mayo, 2021 👤 admin 📍 mocoa, noticias, Pimienta, PUERTO ASÍS, putumayo, Valle del Guamuéz

La iniciativa busca que la pimienta que se produce en esta región sea fuente de ingresos sostenibles para los campesinos.

La Unidad de Restitución de Tierras promueve diálogo social para lograr que entidades del orden departamental, municipal y empresarial del Putumayo unan esfuerzos en pro de que la pimienta que se produce en esta región sea fuente de ingresos sostenibles para los campesinos.

En el marco de la Tercera Mesa Técnica de Pimienta liderada por la Gobernación del Putumayo, la Unidad de Restitución de Tierras promovió un espacio de diálogo social en el que los representantes legales de ocho asociaciones campesinas cultivadoras y comercializadoras de pimienta solicitaron el respaldo institucional en la búsqueda de que la especia se convierta en una fuente de ingresos sostenibles para los habitantes de la región.

En este sentido, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de la Gobernación de Putumayo expuso algunas de las acciones que está liderando para promover la transformación productiva agropecuaria al fortalecer los procesos de planificación y hacer uso eficiente de los recursos, reducir la fluctuación de los precios, fomentar la innovación y el desarrollo tecnológico, mejorar la calidad y aumentar la competitividad al integrar elementos industriales en los procesos de pequeños y medianos productores mediante alianzas público-privadas.



Foto: URT Putumayo.

La reunión, de tipo virtual, convocó a más de 60 personas entre quienes se contaron representantes y líderes de la institucionalidad, directivos de empresas influyentes de la región, así como actores de organismos de cooperación internacional, que escucharon a los representantes legales de las asociaciones y solicitaron respaldo para adelantar un estudio fitosanitario al suelo, desarrollar programas de acompañamiento técnico a la siembra de pimienta, facilitar el acceso a financiación agropecuaria, generar estrategias de comercialización o realizar mayores controles y seguridad en las vías del departamento.

En el espacio, el director territorial de la Unidad de Restitución de Tierras para el departamento del Putumayo, Andrés Rivadeneira destacó los logros alcanzados por la entidad y afirmó que “ya hemos logrado posicionar a la pimienta putumayense como una de las especias de mejor calidad y con un gran potencial en el mercado. Llegó la hora de unir esfuerzos para que la institucionalidad desde su quehacer pueda generar soluciones oportunas que permitan respaldar a los cultivadores y comercializadores de pimienta”.



Foto: URT Putumayo.

De esta manera, la Unidad de Restitución de Tierras busca que los procesos asociativos que han sido liderados con el apoyo de la FAO y la Embajada de Suecia ahora sean respaldados por el Instituto Tecnológico del Putumayo, la Cámara de Comercio, el Servicio Nacional de Aprendizaje, Tecnoparque nodo Pitalito, el Instituto Colombiano Agropecuario, Policía Nacional, Ejército Nacional, Corpoamazonía, Invima, Secretarías de desarrollo agropecuario de seis municipios putumayenses, **Ecopetrol**, Amerisur, Gran Tierra o la DIAN, entidades participaron en la reunión y que con un trabajo articulado escudarán el trabajo de cerca de 500 familias cultivadoras de pimienta.



Obstaculizar a los trabajadores sanitarios pone en riesgo la vida de muchos.

